



www.fjcf.ca

450, RUE RIDEAU, BUREAU 403
OTTAWA (ONTARIO) K1N 5Z4

☎ 613 562-4624 · 1 800 267-5173
📠 613 562-3995 ✉ fjcf@fjcf.ca

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

LA FJCF SE RÉJOUIT DE L'INVESTISSEMENT GOUVERNEMENTAL POUR L'INTERNET HAUTE VITESSE PARTOUT AU PAYS

Ottawa, le 10 novembre 2020 – La Fédération de la jeunesse canadienne-française (FJCF) a été heureuse d'apprendre hier l'initiative du gouvernement du Canada d'investir 1,75 milliard de dollars pour aider à offrir à tous les Canadiens et Canadiennes un accès à Internet haute vitesse. Dans le communiqué publié hier, il est précisé que grâce à cet investissement, 98 % des Canadiens et Canadiennes auront un accès à Internet haute vitesse d'ici 2026, l'objectif étant d'atteindre l'ensemble de la population d'ici 2030.

Sue Duguay, la présidente de la FJCF, a déclaré ce matin : « *Comme l'a très bien dit le très honorable Justin Trudeau, l'accès à internet haut débit est primordial en ces temps de pandémie. Il l'est d'autant plus pour la FJCF que nos activités habituellement en personne se sont trouvées interrompues pour être poursuivies virtuellement. Nos événements ont une grande importance pour vaincre l'isolement auprès des jeunes d'expression française, surtout quand on sait que certain.e.s d'entre nous vivent dans des zones plus éloignées. Cet investissement est une excellente nouvelle puisqu'il permettra à la fois de rejoindre nos communautés d'un bout à l'autre du pays, de continuer de pratiquer le français dans des endroits où il est peu parlé, mais aussi d'innover dans une ère si particulière que celle de la COVID-19, apportant ainsi une bonne dose d'espoir et de motivation.* »

La connectivité, priorité des jeunes d'expression française

L'investissement pour l'internet haute vitesse est salué avec enthousiasme par la FJCF, puisqu'il répond à une des préoccupations évoquées par les jeunes d'expression française dans la plateforme « PAR et POUR » la jeunesse, rédigée dans le cadre de l'élection fédérale de 2019. L'analyse faite par les membres du Conseil de direction de la FJCF à ce moment-là était la suivante : « *Dans une société numérique, où la technologie évolue à une vitesse étourdissante et la vie est de plus en plus axée sur l'instantané, il importe d'assurer de bonnes connexions entre les Canadiens et Canadiennes de tous les horizons, où qu'ils soient au pays.* »

La plateforme faisait aussi état de la connectivité comme facteur de diversité et d'inclusion sociale, un des mandats actuels de la FJCF. Pour cette raison encore, notre organisme se réjouit des fonds investis en ce sens par le gouvernement du Canada.



www.fjcf.ca

450, RUE RIDEAU, BUREAU 403
OTTAWA (ONTARIO) K1N 5Z4

☎ 613 562-4624 · 1 800 267-5173
📠 613 562-3995 ✉ fjcf@fjcf.ca

Un investissement similaire attendu pour les langues officielles

L'autre préoccupation des jeunes d'expression française dans leur plateforme électorale de 2019 était la modernisation de la Loi sur les langues officielles. Ils et elles recommandaient d'« *Actualiser la Loi sur les langues officielles et revoir sa mise en œuvre afin d'assurer sa pertinence pour la francophonie canadienne aujourd'hui et à l'avenir.* » Ce sujet est plus qu'actuel pour la FJCF, qui soutient la Fédération des communautés francophones et acadiennes du Canada dans leur demande d'un projet de loi modernisé depuis maintenant deux ans. Comme pour la connexion internet, la pandémie a démontré l'importance de la modernisation de cette Loi. En période de crise sanitaire, il est plus que nécessaire que les francophones puissent avoir accès aux soins de base dans leur langue.

Après l'investissement important pour l'internet haute vitesse, la FJCF attend du gouvernement canadien des mesures concrètes pour moderniser la Loi sur les langues officielles, de façon à ce que le Canada garde sa position de chef de file en matière de connectivité et d'inclusion.

La FJCF est un organisme national géré PAR et POUR les jeunes, composée de onze membres associatifs jeunesse de neuf provinces et deux territoires. Fondée en 1974, la FJCF porte les intérêts de la jeunesse d'expression française au Canada et contribue à l'atteinte de son plein potentiel.

-30-

Pour plus de renseignements :

Lucile Godet | Coordonnatrice des communications
Fédération de la jeunesse canadienne-française
communications@fjcf.ca
Mobile: (343) 202-3746